



園庭に、こいのぼりが元気よく大空を泳ぎ始めました。子ども達の成長を喜んでいるようですね！ひよこ組がスタートして、約1か月が過ぎましたね。お家の方と離れる時には不安げだった子ども達も、少しずつ新しい環境に慣れ、気に入った玩具や興味を引かれた所までハイハイや一人歩きをして探索を楽しみ、その中で笑顔も多く見られるようになってきました。今後も子ども達が安心して過ごせるようしっかり寄り添って行きたいと思います。



爽やかで過ごしやすい季節となりました。今月は、子ども達の健康状態に気を付けながら戸外でのびのびと身体を動かして遊んでいきたいと思います。

〈1歳児〉

ビリビリ！くるくる♪ヒラヒラ～

お花紙や新聞紙をビリビリとちぎったり、くるくると丸めたり、ヒラヒラ舞い散らしたりと指先を使った遊びを楽しみました。保育士がダイナミックに破りそれをまき散らしたり、ボールを作って遠くに投げたりと全力で遊ぶ姿を見て「キャー」と喜んで声を上げ、自然と笑顔が溢れる子ども達でした。

ちぎった紙はお片付けも兼ねて小さな袋と大きな袋に入れ、目とヒレを付けカラフルなこいのぼりに変身☆お部屋に飾ってあるこいのぼり達はお持ち帰りする予定なので楽しみにしててくださいね♪

〈0歳児〉

にこにこえがお！

少しずつ園生活にも慣れてきて、笑顔がたくさん見られるようになってきました。

お部屋では、手足を一生懸命動かして、自分の力で気になるものを目掛け、探索活動を楽しんでいます。気に入ったものを見つけると、にこっと笑いとってもかわいらしいです。これからも安心できる環境の元、たくさんあそんで、よく食べよく寝て笑顔いっぱい過ごせるよう、一緒に過ごしていきます。



春の遠足



春の遠足で農道までお出かけしました♪農道では「よーい！ドン」とかけ足をして身体を動かしたり、てんとう虫や自然物を観察したりとゆったり過ごすことが出来ました。

目一杯遊び、美味しいお弁当とお菓子をお腹いっぱい食べ、いつもよりぐっすりお昼寝するひよこ組さんでした。❀愛情たっぷりのお弁当作りありがとうございました。